
   

令和４年 第６回教育委員会 会議録 

 

 

日   時  令和４年５月 26日（木） 午後２時 

 

場   所  野々市市役所 ３階 教育委員会室 

 

活 動 報 告  ５月活動報告 

及び行事予定  ６月行事予定 

 

議   案  第 21号 令和３年度野々市市一般会計補正予算（３月 31日付け専決処分）

教育費関係について 

       第 22号 令和４年度野々市市一般会計補正予算（６月補正）教育費関係に

ついて 

第 23号 児童生徒の問題行動等生徒指導上の諸課題に関する報告について 

       

報   告  １ 令和４年第３回（６月）野々市市議会定例会日程について（教育総務

課） 

       ２ 令和４年度教育委員会関係委員の報告について（生涯学習課） 

       ３ 令和４年度ののいちコミュニティカレッジ年間講座予定について（生

涯学習課） 

       ４ 令和３年度所管施設の利用状況について（生涯学習課） 

        

そ の 他 

  



   

出席委員 

 教育長                       大久保 邦  彦 

  教育長職務代理者                   松  本 哲  幸 

委員                         松  野 勝  夫 

〃                         宮  川 美保子 
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〃                         髙 桑 奈 美 

 

 

 

出席した事務局職員 
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教育委員会事務局参事兼教育総務課学校教育担当課長  古  村     充 

教育総務課長                    塩 田   健 

     教育総務課担当課長兼学校給食センター所長      北   治 代 

     生涯学習課長                    松  村 隆  一 

     生涯学習課文化財担当課長              田  村  昌  宏 
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教育総務課課長補佐                 井  沢  友  宏 

教育総務課主事          竹 内 有 紀 

 

 

 

傍聴人  １人 
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議  事 

 

開会（午後２時 01分） 

 

大久保教育長 ただいまから令和４年第６回の教育委員会を開催したいと思います。 

今月は２年ぶりにあいさつ運動をそれぞれの場所で行うことができました。

それから、定例の県教委連の定期総会や菅原小学校、富陽小学校の学校訪問

もございましたし、学校長と教育委員の懇談会も７校中５つの学校につい

て行うことができました。昨日の学校訪問に引き続き、本日の定例会という

ことで大変ご苦労様でございます。 

コロナ禍にあって、日数がカットになった学校もありましたが、２年ぶりに

中学校の修学旅行を無事行うことができました。本当に良かったと思って

おりますし、一昨日火曜日にもフォルテの大ホールで小学校５校の５年生

全員 600名弱がスクールシアターを楽しんでおりました。 

ようやくこういった行事・事業ができるようになったことをとても喜んで

いるところでございます。 

なお、本日は、会議の傍聴の希望がありましたので、これを許可したことを

ご報告申し上げます。 

本日は議案が３件と報告が４件ということで、よろしくお願いいたします。

議事録の署名を、安嶋委員と髙桑委員にお願いしたいと思います。よろしく

お願いいたします。 

大久保教育長 「５月の活動報告」説明。 

       4/20 第５回教育委員会 

       4/21 第 32回東海北陸都市教育長協議会定期総会並びに研究大会（大垣大

会、Zoomによるオンライン開催） 

       4/24 石川県マーチングバンド協会 令和４年度総会 

       4/25 令和４年度第１回県教委連「理事会」 

       4/25 令和４年度市町教育委員会教育長会議 

       4/26 令和４年度野々市市寿大学・大学院開校式 

       4/26 令和４年度野々市市立学校 学校運営協議会委員委嘱状交付式 

       4/28 感謝状贈呈式（スポーツ推進委員、社会教育委員、公民館運営審議会

委員、図書館協議会委員） 

       5/2  朝礼（中止） 

       5/6  定例校長会議 

       5/6  令和４年度“ののいちっ子を育てる市民会議” 全体会議（総会） 
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       5/6  令和４年度「愛と和 ののいち５万人あいさつ運動」出発式（フォル

テ） 

       5/10 令和４年度「愛と和 ののいち５万人あいさつ運動」（御園小学校） 

       5/10 令和４年度石川県教育委員会連合会「定期総会」 

       5/11 学校訪問（菅原小学校） 

       5/12 第 72回全国都市教育長協議会定期総会並びに研究大会山口大会（第 

１日） 

       5/13 第 72回全国都市教育長協議会定期総会並びに研究大会山口大会（第 

２日） 

5/16 庁議 

       5/17 令和４年度石川県史跡整備市町協議会理事会・総会並びに研修会 

       5/20 教育福祉常任委員会 

       5/20 2021-2022金沢武士団感謝の会 

       5/24 （公財）石川県埋蔵文化財センター第５回理事会 

       5/25 学校訪問（富陽小学校） 

 

大久保教育長 この件につきましてご意見、ご質問等ございませんでしょうか。 

       よろしければ、６月の行事予定に参ります。事務局お願いいたします。 

山下 部長  「６月行事予定」説明。 

       （説明の概要） 

       6/2  全員協議会 

       6/2  第１回社会教育委員会議 

       6/3  定例校長会議 

       6/3  白山市・野々市市租税教育推進協議会総会 

       6/5  さわやかスポーツフェスティバル 2022（初日） 

       6/5  野々市市市民合唱団第４回定期演奏会 

       6/6  令和４年第３回（６月）野々市市議会定例会本会議 開会 

       6/6  野々市市文化協会総会 

       6/9  PTA連合会総会 

       6/14 市議会本会議（一般質問） 

       6/15 市議会本会議（一般質問） 

       6/16 予算決算常任委員会 

       6/17 庁議 

       6/20 教育福祉常任委員会、予算決算常任委員会分科会 

       6/23 予算決算常任委員会分科会報告、予算決算常任委員会 

       6/23 第７回教育委員会 
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       6/24 令和４年第３回（６月）野々市市議会定例会本会議 閉会 

       6/27 学校訪問（布水中学校）    

       6/27 富樫氏頌徳会理事会・総会 

6/29 ツエーゲン金沢 市長表敬訪問 

 

大久保教育長 ６月の行事予定についての説明がございました。この件につきましてご質

問等ございませんでしょうか。さわやかスポーツフェスティバルも実施で

きるということで嬉しく思っております。 

続きまして、議案に入ります。議案第 21号「令和３年度野々市市一般会計

補正予算（３月 31日付け専決処分）教育費関係について」事務局お願いし

ます。 

山下 部長  議案第 21 号「令和３年度野々市市一般会計補正予算（３月 31 日付け専決

処分）教育費関係について」説明。 

       （説明の概要） 

      ・歳入の補正額 

       （款）９使用料及び手数料（項）１使用料 1,200千円 

       （款）10国庫支出金（項）１国庫負担金 △1,290 千円 

       （款）10国庫支出金（項）２国庫補助金 △219千円 

       （款）11県支出金（項）１県負担金 △800 千円 

       （款）11県支出金（項）２県補助金 △325 千円 

       （款）12寄附金（項）１寄附金 2,150千円 

       （款）17市債（項）１市債 △900千円 

      ・歳出の補正額 

       （款）10教育費（項）１教育総務費 △14,470 千円 

       （款）10教育費（項）２小学校費 △6,360 千円 

       （款）10教育費（項）３中学校費 △6,780 千円 

       （款）10教育費（項）４社会教育費 △5,150 千円 

       （款）10教育費（項）５保健体育費 △7,200 千円 

      ・地方債の補正額 

       （目的）体育施設改修事業 （限度額）9,000千円→8,100 千円 

 

大久保教育長 議案第 21 号「令和３年度野々市市一般会計補正予算（３月 31 日付け専決

処分）教育費関係について」の説明がございました。この補正予算につきま

してご質問、ご意見等ございませんでしょうか。 

       よろしければこれにて議会の方へ上程させていただきます。 

≪ 承 認 ≫ 
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大久保教育長 続きまして、議案第 22号「令和４年度野々市市一般会計補正予算（６月補

正）教育費関係について」事務局説明お願いします。 

山下 部長  議案第 22号「令和４年度野々市市一般会計補正予算（６月補正）教育費関

係について」説明。 

       （説明の概要） 

       ・歳入の補正額 

        （款）16諸収入（項）５雑入 4,071千円 

       ・歳出の補正額 

        （款）10教育費（項）５保健体育費 8,590千円 

 

大久保教育長 議案第 22号「令和４年度野々市市一般会計補正予算（６月補正）教育費関

係について」でございます。この件につきましてご質問、ご意見等ございま

せんでしょうか。 

       それでは、議案第 22号「令和４年度野々市市一般会計補正予算（６月補正）

教育費関係について」原案の通り上程することといたしますがよろしいで

しょうか。 

≪ 承 認 ≫ 

大久保教育長 続きまして、議案第 23号「児童生徒の問題行動等生徒指導上の諸課題に関

する報告について」事務局お願いします。 

山下 部長  議案第 23号「児童生徒の問題行動等生徒指導上の諸課題に関する報告につ

いて」これについては、古村参事よりご説明申し上げます。 

古村 参事  議案第 23号「児童生徒の問題行動等生徒指導上の諸課題に関する報告につ

いて」説明。 

       （説明の概要） 

       毎年国が実施する、問題行動等生徒指導上の諸課題に関する調査の令和３

年度の野々市市の結果に基づき説明（暴力行為、いじめ、不登校）。       

古村 参事  また、議案 23号のこれ以降につきましては、個人情報等不開示に当たる内

容も含まれますことから、ここから先は非公開が適当かと思います。 

大久保教育長 それでは、議案第 23号の中で個人情報等の不開示に当たる内容も含まれて

くるということでございます。これより先の議案 23 号の審議については、

教育委員会会議規則第 13条第１項の規定により非公開とし、その他事項の

後、休憩後に再び行いたいと思います。賛成の委員は挙手をお願いします。 

≪ 全員挙手 ≫ 

大久保教育長 全員挙手でございます。教育委員会会議規則第 13条第１項の規定によって、

本議案の今後の審議は、非公開といたします。 
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大久保教育長 ここまでの古村参事からの調査結果報告について、ご意見、ご質問等はござ

いますでしょうか。 

それでは報告に参ります。報告１「令和４年第３回（６月）野々市市議会定

例会日程について」事務局説明お願いします。 

塩田 課長  報告１「令和４年第３回（６月）野々市市議会定例会日程について」説明。 

       （説明の概要） 

       6/2  全員協議会 

       6/6  議会開会 

       6/14 一般質問 

       6/15 一般質問 

       6/16 予算決算常任委員会 

       6/17 市議会新型コロナウイルス感染症対策会議        

6/20 教育福祉常任委員会、予算決算常任委員会教育福祉分科会 

       6/21 体育施設等に関する調査特別委員会 

       6/23 予算決算常任委員会分科会報告、予算決算常任委員会 

       6/24 議会閉会 

 

大久保教育長 報告１「令和４年第３回（６月）野々市市議会定例会日程について」説明が

ございました。この件につきまして、ご質問ご意見等ございませんでしょう

か。 

       それでは報告２に参ります。報告２「令和４年度教育委員会関係委員の報告

について」事務局お願いします。 

松村 課長  報告２「令和４年度教育委員会関係委員の報告について」説明。 

       （説明の概要） 

教育委員会関係委員の委嘱について関係課より説明。 

・メディア対策連絡協議会 

・家庭教育推進協議会 

・事業企画推進協議会 

 

大久保教育長 報告２「令和４年度教育委員会関係委員の報告について」でございました。

この件についてご意見等ございませんでしょうか。 

       よろしければ、続きまして報告３「令和４年度ののいちコミュニティカレッ

ジ年間講座予定について」事務局説明お願いします。 

 

松村 課長 報告３「令和４年度ののいちコミュニティカレッジ年間講座予定について」

説明。 
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       （説明の概要） 

       ののいちコミュニティカレッジについて年間計画案を説明。 

        昼の部（午後１時 30分～午後３時）全５回 

        夜の部（午後７時 30分～午後９時）全５回 

        共通講座（午後１時 30分～午後３時）全１回 

        公開講座（午前 10時～午前 11時 30分）全１回 

松村 課長  コミュニティカレッジの目的でございますが、市内及び近郊の大学と連携

して、現代社会の課題や地域課題に対応した学習の場を地域住民に提供す

るものでございます。また、地域住民による自主的な運営を行いまして参画

と交流型の学習講座を目指すものであります。 

       今、企画中の案件が１件ございまして、それをご紹介させていただきます。

このコミュニティカレッジの受講者は、年齢層が偏って高齢の方が多いと

いう課題をとらえまして、あくまで予定ではありますが、８月にツエーゲン

金沢の選手を講師として招きまして、公開講座を開催したいと考えており

ます。 

       構想段階ではございますが、この講座は直接会場で受講される方とオンラ

インによる受講のハイブリッド型での開催を考えております。広く視聴し

ていただけるよう工夫していきたいと思っております。 

 

大久保教育長 報告３「令和４年度ののいちコミュニティカレッジ年間講座予定について」

でございました。非常に興味深い内容が並んでいるように思います。この件

についてご質問等ございませんでしょうか。 

       よろしければ続いて報告４「令和３年度所管施設の利用状況について」報告

願います。 

田村 課長  報告４「令和３年度所管施設（文化会館フォルテ、情報交流館カメリア）の

利用状況について」説明。 

       （説明の概要） 

       令和３年度各課所管施設の利用状況について、令和４年３月末現在の利用

件数、利用者数等について説明。情報交流館カメリアについては、コロナワ

クチンの接種会場として利用していたことから利用者数が大幅に増加して

いる。なお、文化会館フォルテは令和４年度より市長部局へ移管、情報交流

館カメリアについては閉館となった。 

 

大久保教育長 報告４「令和３年度所管施設の利用状況について」ということで、令和３年

３月 31日まで教育文化部の所管施設であったフォルテとカメリアの利用状

況を報告いただきました。この件についてご質問等ございませんでしょう
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か。 

       それではその他何か報告ございますか。 

宮前 課長  令和３年度に全国大会に出場したことによる激励費の支給実績の一覧表を

お配りいたしました。令和３年度につきましては、申請数が 90件、その内

実際に支給したのが 76 件、残り 14 件はコロナにより大会が中止となった

り、出場を辞退されたものとなっております。 

 

大久保教育長 はい、ありがとうございました。ただいまの、令和３年度のスポーツ振興課

にかかる激励費の支給実績一覧につきまして、ご質問等ございませんでし

ょうか。コロナ禍という制限された中にあっても 90件もの申請があり、多

くの野々市市選手が活躍しているところかと思います。その他報告はあり

ますか。 

       委員の皆様方から何かございますか。 

       それでは、日程調整に入ります。 

 ≪ 日程調整 ≫ 

８月の定例教育委員会は８月 26 日金曜日午前 10 時から行いたいと思いま

す。それではこの後非公開での議案がございますので、いったん閉めさせて

いただきます。ありがとうございました。 

 

 ≪ 休憩 ≫ 

 

大久保教育長 それでは引き続き、議案第 23号につきまして報告・審議を行います。先ほ

ど委員の皆様の同意をいただきましたので、教育委員会会議規則第 13条第

１項の規定によって、本議案の審議は、非公開といたします。 

 

       ≪ 非公開 ≫ 

 

 

 

 

大久保教育長 これにて第６回の教育委員会を終了させていただきます。長時間ありがと

うございました。 

 

閉会（午後３時 58分） 

 

 

野々市市教育委員会会議規則第 12条第４項 

「会議録には、公開しないこととした会議の議事及び発言者が取消し

を求めた発言は、記載しない。」 


